

Vibrant TAKAKOU 2025

活力ある高工

6月13日(金)

1年生 遠足

1年生は6月13日(金)に全学科揃って富山県民公園 太閤山ランドへ遠足に行きました。グループでの公園散策やバーベキューを楽しむなど、親睦を深める良い思い出となりました。

機械工学科



電子機械工学科



電気工学科



建築インテリア工学科



バーベキューの時に、いつもは話さない仲間たちと話しながら食べて仲間のことを知れたのがとても嬉しく、楽しく過ごせました。また、クラスの仲間と行きたいです。

機械工学科 1年

一番印象に残っているのはBBQです。野菜やお肉を一気に入れ豪快に焼きました。タレや塩につけたお肉はとても美味しかったし、友達とのBBQということもありすごく楽しむことができました、今後の行事もこのクラスで楽しんでいけたら良いなと思いました。

電子機械工学科 1年

とても楽しかったです。BBQの肉が美味しかった。トランポリンやアスレチックをやって楽しみました。ローラースケートでは、みんな転んでしまって笑い合ったりしました。また行きたいです。

電気工学科 1年

全員が怪我なく遠足に参加できて本当に良かったです。さまざまな人との交流や食事、探索などがうまくいき、楽しく充実した一日になりました。これからの学校生活や行事も、楽しみながら節度を持ち、時間を守って過ごしていくよう心がけたいです。

建築インテリア工学科 1年